

# Appel à candidature : un post-doctorat en paléographie hébraïque

**Fonction** : Chercheur post-doctoral à temps plein (35h/semaine)

**Durée initiale** : 1 an

**Début du contrat** : 1 novembre 2022

**Dans le cadre du projet** : 'Hebrew Manuscripts in the Digital Age : Palaeography, Edition, Cataloguing' (sous la direction de Judith Olszowy-Schlanger et Daniel Stökl Ben Ezra)

**Lieu d'affectation** : Paris, France : Ecole Pratique des Hautes Etudes, PSL, Section des Sciences Historiques et Philologiques.

Le/la candidat/e sera également affilié/e à l'équipe de recherche EA 4116 - SAPRAT-Savoirs et pratiques du Moyen Âge à l'époque contemporaine (<https://www.saprat.fr/>)

**Activités** : Le/la post-doctorant/e sera chargé/e de la création des descriptions paléographiques en ligne pour alimenter la base de données Hebrew Palaeography Album (HebrewPal) (<https://www.hebrewpalaeography.com/>). Cette base de donnée a été conçu comme une collaboration internationale entre le projet Jewish Book Culture in the Islamicate World (Ludwig-Maximilians Universität, Munich/Oxford University, DFG/AHRC) et l'EPHE, PSL.

**Compétences** :

- Maîtrise de l'hébreu et, éventuellement, d'une langue juive
- Maîtrise et facilité de rédiger en anglais
- Formation en étude de manuscrits hébreux
- Expérience/connaissances de bases de données
- Expérience/motivation pour la recherche scientifique

**Profil recherché** :

- Doctorat en études hébraïques et juives, spécialité études médiévales, manuscrits, histoire du livre
- Doctorat soutenu depuis moins de 5 ans
- Capacité de travail en équipe
- Excellente organisation et sens de responsabilité

**Candidature** :

Le dossier de candidature comporte :

- Lettre de motivation (1 page environ)
- CV et liste de publications
- Un exemple de travail écrit (un article ou un chapitre publié ou en préparation, c. 15-25 pages)

- Deux lettres de recommandation, envoyées directement à la commission de recrutement

Prière d'envoyer le dossier et les lettres de recommandations en format PDF par courrier électronique à l'adresse suivante :

[judith.schlanger@ephe.sorbonne.fr](mailto:judith.schlanger@ephe.sorbonne.fr)

**Date limite : le 15 septembre 2022**

**Contact :**

Pour plus d'information, veuillez contacter Prof. Judith Olszowy-Schlanger,  
[judith.schlanger@ephe.sorbonne.fr](mailto:judith.schlanger@ephe.sorbonne.fr)

## **Call for applications: Post-doctoral Fellowship in Hebrew Palaeography**

**Function:** Full-time post-doctoral research associate (35 hours/week)

**Initial duration:** 1 year

**Starting date:** 1 November 2022

**As part of the project:** 'Hebrew Manuscripts in the Digital Age: Palaeography, Publishing, Cataloguing' (PIs Judith Olszowy-Schlanger and Daniel Stökl Ben Ezra)

**Location:** Paris, France: Ecole Pratique des Hautes Etudes, PSL, Section of History and Philology

The candidate will also be affiliated with the research team EA 4116 - SAPRAT-Savoirs et pratiques du du Moyen Âge à l'époque contemporaine (<https://www.saprat.fr/>)

**Activities:** The post-doctoral fellow will be responsible for creating online palaeographic descriptions to feed the Hebrew Palaeography Album (HebrewPal) database (<https://www.hebrewpalaeography.com/>). This database, housed by Oxford University, Faculty of Asian and Middle Eastern Studies, has been designed as an international collaboration between the Jewish Book Culture in the Islamicate World project (Ludwig-Maximilians Universität, Munich/Oxford University, DFG/AHRC) and the EPHE, PSL.

**Required skills:**

- Fluency in Hebrew and possibly a Jewish language
- Proficiency and fluency in writing in English
- Training in the study of Hebrew manuscripts
- Database implementation experience/knowledge

- Experience/motivation for scientific research

**Required profile:**

- PhD in Hebrew and Jewish studies, specializing in medieval studies, manuscripts, book history
- PhD defended less than 5 years ago
- Ability to work as a part of a team
- Excellent organization skills and sense of responsibility

**Application:**

- Covering letter (about 1 page)
- CV and list of publications
- A sample of written work (an article or chapter published or in preparation, c. 15-25 pages)
- Two letters of recommendation, sent directly to the recruitment committee

The file and the letters of recommendation must be sent in PDF format by e-mail to the following address:

[judith.schlanger@ephe.sorbonne.fr](mailto:judith.schlanger@ephe.sorbonne.fr)

**Deadline: 15 September 2022**

**Contact:**

Please contact Prof. Judith Olszowy-Schlanger at [judith.schlanger@ephe.sorbonne.fr](mailto:judith.schlanger@ephe.sorbonne.fr) for any further information